

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

20.09.2019

Antrag Grüne Welle für Einsatzfahrzeuge durch smarte Ampeln

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt verschiedene Techniken verkehrstechnischer Maßnahmen zu prüfen, um schnelle Routen für Einsatzfahrzeuge zu ermöglichen. Die Ergebnisse werden dem Stadtrat vorgelegt, damit dieser über die Installation entscheiden kann.

Begründung:

Die Stauproblematik in München ist allseits bekannt. Schuld sind unter anderem auch der dichte Verkehr und Baustellen in der Stadt. Damit Einsatzfahrzeuge der Rettungsdienste in München schneller ans Ziel kommen, sollte eine spezielle Technik eingesetzt werden, welche die Rettungskräfte schneller durch die Stadt leitet. Smarte Ampeln können eine "Grüne Welle" für Retter ermöglichen. Die Feuerwehr darf nicht trotz Blaulicht und Martinshorn auf Münchens verstopften Straßen feststecken. Nach einem Unfall, bei einem Brand oder in sonstigen Gefahrenlagen müssen die Retter so schnell wie nur irgend möglich am Einsatzort sein. Die smarten Ampeln sollen das ermöglichen.

Initiative: Thomas Ranft

Mitzeichnung Dr. Michael Mattar, Gabriele Neff, Prof. Dr. Jörg Hoffmann, Wolfgang Zeilnhofer